

Gesfam Colón realizó jornada educativa

POR CYNTHIA LEMUS SOTO



CURICÓ. Con stands informativos sobre la salud y bienestar femenino, trabajadores del Gesfam Colón conmemoraron el Día Internacional de la Mujer.

Esta jornada, que se realizó en conjunto con Fundación Prodemu, grupo Anamuri y Universidad Católica del Maule, tuvo por finalidad entregar a las asistentes más antecedentes sobre salud reproductiva, bienestar femenino y derechos de las mujeres. Además, se asesoró profesionalmente a las asistentes en torno a materias de su interés. A esto se agregó la entrega de reconocimientos, a las funcionarias que han resaltado por la labor desempeñada y a mujeres que han realizado un trabajo relevante en su comunidad.

Cabe mencionar que el 8M conmemora la lucha de las mujeres, por su participación en la sociedad y su desarrollo íntegro como personas. Y tiene sus raíces en el movimiento obrero de mediados del siglo XIX, en un momento de gran expansión y turbulencias en el mundo industrializado, en el que las féminas empezaron a alzar su voz.